
C O P I A  
 

 
 

COMUNE DI BADIA POLESINE 
 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Numero  38   Del  29-11-2021 

 

 

Oggetto: MODIFICHE DELLO STATUTO DI ACQUEVENETE S.P.A. IN 

RELAZIONE AL MECCANISMO DEL BALLOTTAGGIO PREVISTO 

ALL'ART. 15 - ESAME ED APPROVAZIONE. 

 

 

L'anno  duemilaventuno il giorno  ventinove del mese di novembre alle ore 18:30, presso la 

Sede Municipale, previo esaurimento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto, si è 

riunito sotto la presidenza del Consigliere Leopardi Alessandro il Consiglio Comunale. 

Partecipa il Segretario Comunale Dott.ssa Mariani Antonella 

 

Rossi Giovanni P Brenzan Cristian P 

Targa Valeria P Bonin Fabrizio A 

Giacometti Antonietta P Leopardi Alessandro P 

Segantin Stefano P Toso Mauro P 

Capuzzo Fabrizio P Casarotto Idana P 

Barbieri Giulio P Quaglia Sara P 

Veronese Luca P Berengan Manuel P 

Mantovani Magda P Battista Giulia A 

Baldo Stefano P   

 

ne risultano presenti n.  15 e assenti n.   2. 

 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott.ssa Mariani Antonella. 

 

Il Presidente, riconosciuta legale l’adunanza, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio 

Comunale a trattare l’argomento di cui in oggetto. 

 

Sono nominati scrutatori: 

Veronese Luca 

Mantovani Magda 

Berengan Manuel 
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Oggetto: MODIFICHE DELLO STATUTO DI ACQUEVENETE S.P.A. IN 

RELAZIONE AL MECCANISMO DEL BALLOTTAGGIO PREVISTO 

ALL'ART. 15 - ESAME ED APPROVAZIONE. 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Premesso che: 

- acquevenete è una società a capitale pubblico, affidataria del Servizio Idrico Integrato da parte dei 

Comuni facenti parte dei due enti d’ambito, ATO Polesine e ATO Bacchiglione, ai sensi dell’art. 

113 comma 5 lett. c) della Legge Regionale Veneto 17/2012; 

- la Società nasce dalla fusione per incorporazione di Polesine Acque S.p.A. in Centro Veneto 

Servizi S.p.A., deliberata il 9.11.2017 con atto rep n. 61.697 racc. n. 20.410 Notaio Giorgio 

Gottardo di Padova con effetto dall’1.12.2017; 

- il Comune di Badia Polesine detiene una partecipazione in acquevenete pari al 1,16 % del capitale 

sociale; 

- la Società gestisce il servizio idrico integrato in regime di società in house providing; 

- ai fini dell’esercizio del controllo analogo congiunto da parte dei soci, è stata adottata la 

“Convenzione ex art. 30 D.Lgs. 267/2000 per l’esercizio del controllo analogo da parte dei 

Comuni soci di acquevenete S.p.A.”, che istituisce e disciplina il funzionamento dell’Assemblea 

Intercomunale” quale sede e strumento per l’esercizio del controllo analogo sulla Società in 

conformità alle disposizioni normative vigenti in materia di affidamento diretto in house di servizi 

pubblici locali”;  

- in adempimento di quanto previsto dall’articolo 192 comma 1 del D.Lgs. 50/2016, il Consiglio di 

Bacino “Polesine” e il Consiglio di Bacino “Bacchiglione” hanno presentato, rispettivamente in 

data 14.05.2018 e 3.05.2019 (con protocollo ANAC nn. 40655/2018 e 35416/2019), richiesta di 

iscrizione all’Elenco delle amministrazioni aggiudicatrici che operano mediante affidamenti diretti 

nei confronti di proprie società in house; 

- in sede di esame di dette richieste, ANAC con provvedimento in data 9 aprile 2021 ha 

raccomandato l’adozione di un sistema di nomina degli amministratori della Società includente 

criteri plurimi o incrementi dei quorum deliberativi al fine di permettere ai soci di esprimere anche 

solo potenzialmente un proprio rappresentante nel consiglio di amministrazione;   

atteso che: 

- relativamente alla nomina degli amministratori, lo statuto di acquevenete, all’art. 15, dopo aver 

indicato le modalità di costituzione e presentazione di liste da sottoporre al voto dell’assemblea, 

prevede un meccanismo di ballottaggio tra le due liste che abbiano ottenuto il maggior numero di 

voti, per il caso in cui nessuna delle liste presentate raggiunga nelle prime due votazioni la 

maggioranza assoluta del capitale sociale; 

- acquevenete, ai fini del recepimento delle indicazioni formulate da ANAC, di concerto con i Consigli 
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di Bacino, ha proposto ai soci l’adozione di modifiche statutarie dell’articolo sopra menzionato, 

modifiche che devono ritenersi parti integranti del presente atto e che sono riportate nell’Allegato 

A;  

ritenuto che: 

- sia necessario dare corso a tali modifiche ai fini dell’ottenimento dell’iscrizione nell’elenco di cui 

all’art. 192 comma 1 del D.Lgs. 50/16, come da domande presentate ad ANAC dal Consiglio di 

Bacino dell’ATO Polesine in data 14.05.2018 e dal Consiglio di Bacino dell’ATO Bacchiglione in 

data 3.05.2019; 

richiamato:  

- l’art 5, comma 5, lettera a) del D.Lgs. 50/2016 che prevede per i casi di controllo analogo congiunto 

che “gli organi decisionali della persona giuridica controllata sono composti da rappresentanti di 

tutte le amministrazioni aggiudicatrici o enti aggiudicatori partecipanti. Singoli rappresentanti 

possono rappresentare varie o tutte le amministrazioni aggiudicatrici o enti aggiudicatori 

partecipanti”; 

Acquisito il parere di regolarità tecnica previsto dall’art. 49, comma 1, del D.Lgs. n. 267/2000; 

con la seguente votazione espressa in forma palese per alzata di mano:  

Consiglieri presenti n. 15    voti favorevoli  n. 15 

Consiglieri votanti n. 15     voti contrari n. // 

Consiglieri astenuti n. //   

 

DELIBERA 

1. di APPROVARE i richiami, le premesse e l’intera narrativa quali parti integranti e 

sostanziali del dispositivo; 

2. di APPROVARE le modifiche allo Statuto della società acquevenete S.p.A., di cui il 

Comune è socio con una partecipazione del 1,16%, proposte dal Consiglio di 

Amministrazione della medesima Società e allegate sub lettera A) alla presente deliberazione 

quale parte integrante e sostanziale, per le motivazioni contenute in premessa; 

3. di AUTORIZZARE il Sindaco o suo delegato, in qualità di legale rappresentante, ad 

intervenire in nome e per conto del Comune all’Assemblea della società acquevenente S.p.A. 

e ad esprimere voto favorevole in ordine alle modifiche statutarie di cui all’allegato A alla 

presente deliberazione, dando mandato allo stesso a porre in essere eventuali ulteriori 

modifiche, formali e non sostanziali, allo statuto che dovessero essere dovute o richieste, in 

sede di stipula notarile, da norme o da prassi di legge; 

4. di provvedere a trasmettere la presente deliberazione a acquevenete S.p.A.; 
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5. di pubblicare il presente atto nella sezione “Amministrazione trasparente” sottosezioni 

“Enti controllati” e “Società partecipate” del sito internet di questo Comune. 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Con successiva separata votazione, riportante il seguente risultato: 

Consiglieri presenti n. 15    voti favorevoli  n. 15 

Consiglieri votanti n. 15     voti contrari n. // 

Consiglieri astenuti n. //   

DELIBERA 

di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, 

quarto comma, del D.Lgs 18.08.2000 n. 267 
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PARERI DI REGOLARITA’ DEI RESPONSABILI  
AI SENSI DELL’ART. 49 DEL D.LGS 267/2000 

 

 

Oggetto: MODIFICHE DELLO STATUTO DI ACQUEVENETE S.P.A. IN 

RELAZIONE AL MECCANISMO DEL BALLOTTAGGIO PREVISTO 

ALL'ART. 15 - ESAME ED APPROVAZIONE. 

 
    

IL RESPONSABILE DEL 

SERVIZIO 

INTERESSATO 
a norma del T.U.E.L. 267/00 

Per quanto concerne la regolarità tecnica esprime parere: Favorevole 

 

 
 

Data 15-11-21 Il Responsabile del servizio 

 F.to Dott.ssa Mariani Antonella 

 _________________________________ 

 

    

IL RESPONSABILE DEL 

SERVIZIO 

INTERESSATO 
a norma del T.U.E.L. 267/00 

Per quanto concerne la regolarità contabile esprime parere: Favorevole 

 

 
 

Data 15-11-21 Il Responsabile del servizio 

 F. to Dott. Osti Michelangelo 

 _________________________________ 
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Letto, approvato e sottoscritto a norma di legge.  

 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE 

f.to Leopardi Alessandro 

 

____________________________ 

F.to Dott.ssa Mariani Antonella 

 

____________________________ 

 

___________________________________________________________________________ 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Della suestesa deliberazione viene iniziata oggi la pubblicazione all'Albo Pretorio per 15 

giorni consecutivi ai sensi dell’art.124, comma 1 della Legge n.267/00. 

 

Lì,  22-12-2021 

 L'ADDETTO ALLA PUBBLICAZIONE 

 F.to  Zaramella Angela 

 

 

___________________________________________________________________________ 

La presente deliberazione è stata dichiarata immediatamente eseguibile con le modalità 

previste dall’art.134, comma 4 della Legge n.267/00. 

 

Li, 29-11-2021 

 IL SEGRETARIO COMUNALE 

 F.to Dott.ssa Mariani Antonella 

 

___________________________________________________________________________ 

 

Attesto che la presente deliberazione è conforme all'originale. 

 

Li, 

 L'ADDETTO ALLA PUBBLICAZIONE 

  Zaramella Angela 

 

___________________________________________________________________________ 

ESECUTIVITÀ 

 

Si certifica che la suestesa deliberazione non soggetta a controllo di legittimità, è 

stata pubblicata all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni consecutivi senza riportare nei 

primi dieci giorni di pubblicazione denunce di vizi di legittimita’, ai sensi del comma 3 

dell’art. 134 del T.U.E.L. n. 267/2000, per cui la stessa  È DIVENUTA ESECUTIVA. 

 

Lì,  

 IL SEGRETARIO COMUNALE 

 F.to Dott.ssa Mariani Antonella 

 

____________________________ 

 

 

 



                             ALLEGATO “A” a deliberazione di C.C. n. 38 del 29/11/2021  

 

Statuto acquevenete in vigore Statuto acquevenete con modifiche 

oggetto di delibera 

Art. 9   

(Assemblea Ordinaria) 

… 

9.7 L’Assemblea ordinaria, sia in prima 

sia in seconda e in ogni ulteriore 

convocazione, delibera con il voto 

favorevole della maggioranza assoluta 

del capitale presente.   

9.8 In deroga a quanto precede sub par 

9.6 e 9.7, l’Assemblea non delibera sulla 

rinunzia o transazione sull’azione di 

responsabilità nei confronti degli 

amministratori, se consta il voto 

contrario di almeno un quinto del 

capitale ai sensi di legge, e delibera la 

nomina degli amministratori, sia in 

prima che nelle successive 

convocazioni, con l’approvazione di 

tanti soci che rappresentino più della 

metà del capitale sociale. 

Art. 9   

(Assemblea Ordinaria) 

… 

9.7 L’Assemblea ordinaria, sia in prima 

sia in seconda e in ogni ulteriore 

convocazione, delibera con il voto 

favorevole della maggioranza assoluta 

del capitale presente.   

9.8 In deroga a quanto precede sub par 

9.6 e 9.7, l’Assemblea non delibera sulla 

rinunzia o transazione sull’azione di 

responsabilità nei confronti degli 

amministratori, se consta il voto 

contrario di almeno un quinto del 

capitale ai sensi di legge, e delibera la 

nomina degli amministratori, sia in 

prima che nelle successive 

convocazioni, con l’approvazione di 

tanti soci che rappresentino più della 

metà del capitale sociale le modalità di 

cui al successivo art. 15.  

Articolo 15  

(Nomina degli amministratori)  

15.1.1 Gli amministratori vengono 

nominati dall’Assemblea sulla base di 

liste presentate dagli Enti locali soci che 

congiuntamente rappresentino almeno il 

15% del capitale sociale. 

 

 

 

 

 

15.1.2 Ciascun socio può concorrere alla 

presentazione di un’unica lista. In 

ciascuna lista dovrà essere indicato, in 

ordine di preferenza, un numero di 

candidati pari a quello degli 

amministratori da eleggere. Ciascuna 

lista dovrà essere formata da candidati 

Articolo 15  

(Nomina degli amministratori)  

15.1.1 Gli amministratori vengono 

nominati dall’Assemblea sulla base di 

liste presentate dagli Enti locali soci. 

Ciascuna lista (i) deve essere presentata 

da Enti locali soci che: congiuntamente 

rappresentino almeno il 15% del capitale 

sociale, (ii) deve comprendere candidati 

di entrambi gli Ambiti Territoriali 

Ottimali di cui all’art. 1.2 del presente 

Statuto.   

15.1.2 Ciascun socio può concorrere alla 

presentazione di un’unica lista. In 

ciascuna lista dovrà essere indicato, in 

ordine di preferenza, un numero di 

candidati pari a quello degli 

amministratori da eleggere. Ciascuna 

lista dovrà essere formata da candidati 

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
B
a
d
i
a
 
P
o
l
e
s
i
n
e
 
(
R
O
)
 
-
 
P
r
o
t
.
 
n
u
m
.
 
0
0
2
2
5
7
8
 
d
e
l
 
1
0
-
1
1
-
2
0
2
1



che, in applicazione al riparto tra generi, 

siano idonei ad assicurare il rispetto delle 

previsioni di legge  

 

 

 

 

 

 

15.1.3 Le liste, sottoscritte dai soci che le 

hanno presentate, possono essere 

presentate fino a tre giorni prima 

dell’apertura dell’Assemblea. Ogni 

candidato può accettare di presentarsi in 

una sola delle liste a pena di 

ineleggibilità.  

15.1.4 Unitamente a ciascuna lista, entro 

i rispettivi termini sopra indicati, 

dovranno depositarsi le dichiarazioni 

con le quali i singoli candidati accettano 

irrevocabilmente la propria candidatura 

e attestano, sotto la propria 

responsabilità, l’inesistenza di cause di 

ineleggibilità, nonché l’esistenza dei 

requisiti che fossero prescritti per le 

rispettive cariche. Il deposito, effettuato 

conformemente a quanto sopra, è valido 

anche per la seconda convocazione, ove 

prevista.   

15.1.5 La nomina degli amministratori 

richiede la maggioranza assoluta del 

capitale sociale della Società. Qualora 

dopo due votazioni consecutive nessuna 

lista abbia riportato la maggioranza 

assoluta del capitale sociale, si procede 

ad una votazione di ballottaggio tra le 

due liste che abbiano ottenuto il maggior 

numero di voti rappresentanti il capitale 

sociale, nella seconda votazione. 

 

 

 

 

 

 

 

che, in applicazione al riparto tra generi, 

siano idonei ad assicurare il rispetto delle 

previsioni di legge. Ai fini del rispetto 

delle previsioni di legge in materia 

anche in caso di eventuale successivo 

ballottaggio, la rappresentanza di 

genere deve essere soddisfatta, in 

ciascuna lista, tenendo conto dei 

candidati dal primo al penultimo.  

15.1.3 Le liste, sottoscritte dai soci che le 

hanno presentate, possono essere 

presentate fino a tre giorni prima 

dell’apertura dell’Assemblea. Ogni 

candidato può accettare di presentarsi in 

una sola delle liste a pena di 

ineleggibilità.  

15.1.4 Unitamente a ciascuna lista, entro 

i rispettivi termini sopra indicati, 

dovranno depositarsi le dichiarazioni 

con le quali i singoli candidati accettano 

irrevocabilmente la propria candidatura 

e attestano, sotto la propria 

responsabilità, l’inesistenza di cause di 

ineleggibilità, nonché l’esistenza dei 

requisiti che fossero prescritti per le 

rispettive cariche. Il deposito, effettuato 

conformemente a quanto sopra, è valido 

anche per la seconda convocazione, ove 

prevista.   

15.1.5 La nomina degli amministratori 

richiede la maggioranza assoluta del 

capitale sociale della Società. Qualora 

dopo due votazioni consecutive nessuna 

lista abbia riportato la maggioranza 

assoluta del capitale sociale, si procede 

ad una votazione di ballottaggio tra le 

due liste che abbiano ottenuto il maggior 

numero di voti rappresentanti il capitale 

sociale, nella seconda votazione. A 

seguito del ballottaggio, saranno eletti i 

candidati della lista che abbia ottenuto 

il maggior numero di voti, salvo che la 

lista perdente abbia ottenuto un 

numero di voti pari o superiore al 7,5% 

del capitale sociale, nel qual caso 

risulteranno eletti i candidati dal primo 
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… 

al penultimo della lista che abbia 

ottenuto il maggior numero di voti, 

nell’ordine di presentazione elencato 

nella lista di appartenenza, e il primo 

candidato, nel relativo ordine di 

presentazione, della lista riportante il 

minor numero di voti. 

15.1.6 I soci convengono che gli 

amministratori così eletti assicurano 

un’adeguata partecipazione di tutti gli 

Enti Locali soci ai sensi dell’art. 5, 

comma 5, lett. a) del d.lgs. n. 50/2016. 

… 
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COMUNE DI BADIA POLESINE 

 

PUNTO N. 1 O.d.G. - CONSIGLIO COMUNALE 29 NOVEMBRE 2021 

 

MODIFICHE ALLO STATUTO DI ACQUEVENETE S.P.A. IN RELAZIONE 

AL MECCANISMO DEL BALLOTTAGGIO PREVISTO ALL’ART. 15 –  

ESAME ED APPROVAZIONE 

 

PRESIDENTE 

 

 Ci alziamo in piedi per l ’Inno.  

 

 …(Inno Nazionale)…  

 

PRESIDENTE 

 

 Grazie. Seduti. Sono le 18:35 del 29 novembre 2021.  

 Dichiaro aperto la seduta. La parola al Segretario per l’appello.  

 

SEGRETARIO 

 

 (Procede all’appello nominale)  

 

PRESIDENTE 

 

 Nomino scrutatori:  Veronese, Mantovani e Berengan.  

 Prima di iniziare vi chiedo ancora di alzarvi in piedi per fare un minuto di 

silenzio in memoria del  Sindaco Gastone Fantato.  

 Grazie.  

 

…(Si osserva un minuto di silenzio)…  

 

PRESIDENTE 

 

 Volevo leggere due righe in memoria di  Gastone.  

 Volevo salutare più che il Sindaco Gastone Fantato,  l’amico Gastone, 

compagno di viaggi, cene, pranzi,  serate in compagnia.  

 Un uomo di grande esperienza, un uomo con i suoi pregi e i suoi difetti ,  ma 

che sapeva sempre mettere davanti  a tutto il senso del dov ere e della responsabilità 

nei  confronti dei suoi cit tadini  e dei suoi collaboratori .  

 Ed è da questi: i  suoi cittadini, i  suoi collaboratori, i  suoi amici che sapeva 

trarre la forza per lottare, combattere, per dare i l massimo per la sua città Badia 

Polesine.  

 Nessun compromesso, nessun patteggiamento, il  dovere prima di tutto.  

 Valori  che condivido pienamente ed è per questo che rimarrà sempre nel mio 

cuore così come credo anche nel vostro.  

 Ciao Gastone.  

 

 Passiamo al  primo punto all’Ordine del  Giorno. I nvito il  Vicepresidente di 

ACQUEVENETE ,  Antonio Bombonato, che ci  illustrerà l’argomento prego.  

 Si può accomodare,  venga pure avanti.  



 Primo punto all’Ordine del  Giorno. Modifiche dello Statuto di  

ACQUEVENETE S.P.A. in relazione al meccanismo del ballotta ggio previsto 

all’art.  15 –  Esame ed approvazione.  

 Vicepresidente, prego.  

 

BOMBONATO ANTONIO –  VICEPRESIDENTE ACQUEVENETE S.P.A.  

 

 Un saluto a tutt i quanti  e grazie per l’invito, porto i  saluti  del  Presidente,  

l’Onorevole Cortellazzo che è in un altro Con siglio Comunale,  dove aveva già dato 

propria disponibilità.  

 Non so se avete avuto modo di vedere sia la proposta di delibera che il  

contenuto delle verifiche che sono state richieste.  

 La delibera riporta la storia del  perché arriviamo a questo momento e 

fondamentalmente i punti più importanti  sono: alla fine del 2017 le assemblee di 

Polesine Acque e di  CVS e soprattutto le assemblee intercomunali, per i l  controllo 

analogo, sono andati ad approvare il nuovo Statuto che regola oggi l’attività 

societaria e i  rapporti sociali all’interno di ACQUEVENETE.  

 In ottemperanza alla norma nel 2017 e 2018, i due ATO, ATO Bacchiglione 

e ATO Polesine,  hanno fatto la richiesta ad ANAC per l’iscrizione del gestore 

nell’apposito elenco che permette al gestore di continuare a svolgere la propria 

attività.  

 Siamo già un anno e mezzo oltre a quando è stato approvato lo Statuto.  

 Nel 2021 ANAC fa un proprio provvedimento nel quale chiede delle 

delucidazioni,  la tempistica è assolutamente lunga, sulla conformazione della  

società,  il  governo della società e peraltro si stupisce anche che faccia parte di due 

ATO, che la compagine sociale sia formata da Comuni dell’area Basso Padovana, 

il  Polesine, più i Comuni di Castagnaro e di Cavarzere che da sempre sono soci 

all’interno della già Polesine Acque.  

 In merito a questo aspetto che è frutto di una fusione e che gli assetti degli 

ATO sono in capo alla Regione del Veneto, non è un intervento che possono fare i  

soci, in questo caso i Comuni, pone l’accento sul fatto della rappresentanza anche 

delle Minoranze.  

 Abbiamo interloquito con ANAC spiegando che la base sociale è composta 

da 108 Comuni, 108 soci, con una parcellizzazione della compagine sociale 

assolutamente importante.  

 I Comuni che hanno maggiore potere sono i  Comuni che arrivan o al  5-6%, 

Albignasego mi pare a memoria e del resto è controbilanciato perché 

nell’intercomunale i  Comuni che hanno “maggiore potere”,  sono il Comune di 

Rovigo e il  Comune di Cavarzere,  che con la compagine ex Polesine Acque ha una 

maggiore percentuale di  partecipazione alla società.   

  Anche questa è frutto di una serie di  mediazioni e lo Statuto lo riporta 

correttamente.  

 Abbiamo detto, che alla fine siamo arrivati a fare questo t ipo di proposta,  il  

fat to che lo Statuto prevede il fatto che nel  momento i n cui ci  sono più candidati 

alla Presidenza, al Consiglio, più l iste,  qualora si vada al  ballottaggio perché 

nessuno dei partecipanti supera il 50% è previsto anche in questo caso che la lista 

vincente nomina tutt i i  componenti  del C.d.A.  

 Questo francamente,  ho fatto notare, è vero, in linea teorica i partecipanti  

alla nomina del futuro C.d.A. potrebbero essere 4 o 5 liste,  in teoria potrebbero 

diventare le prime due liste con voti  di  15, di  19, 20 -21, molto piccoli rispetto alla 



compagine sociale e uno di  questi due porterebbe a casa il 100% dei componenti  

del  C.d.A.  

 La mediazione è arrivata dove. Poiché esiste una percentuale,  se avete visto 

nello Statuto è il  15% che sono i sottoscrittori di una singola lista.  

 Le modifiche vanno in sostanza a definire questo, che in caso di un 

ballottaggio, dove precedentemente nel primo scrutinio non sia prevalsa alcuna 

lista, quindi non abbia nominato nessun C.d.A. perché spetterà al C.d.A. nominare 

il  Presidente,  il  Vicepresidente e le cariche sociali,  l ’assemblea no mina i l C.d.A. 

nella sua interezza, quando una delle due liste abbia superato almeno il  7,5% che è 

la metà, il  50% di quel 15% nella presentazione, a questa lista anche se  non ha 

vinto, potrà nominare un membro del C.d.A. in maniera tale che sia rappresent ata 

anche una delle due l iste, che al ballottaggio si siano presentate.   

 Devono superare i 7,5%, perché qualora fosse 95 a 5 continua a rimanere in 

capo a chi ha vinto la nomina dei 7 o 5 Consiglieri  a seconda di  come ha deciso 

l’assemblea.  

 In sostanza le modifiche sono queste.  Abbiamo una tempistica che chiede i  

60 più 60.  

 Dobbiamo andare in assemblea straordinaria, con la presenza del  notaio.  

 Prevediamo e speriamo, ma per quello che ci viene comunicato siamo 

assolutamente soddisfatti sino ad oggi e ci  auguriamo che nei prossimi giorni altre 

Amministrazioni Comunali vadano in approvazione e vorremmo convocare 

l’assemblea straordinaria tra il  22 e il  23 dicembre in maniera tale da riuscire a 

rispondere nei  primi giorni dell’anno nuovo ad ANAC ed ha conse ntire così 

l’iscrizione di ACQUEVENETE a quell’elenco che vi dicevo all’inizio.  

 Spero di non essere stato lungo e di  essere stato chiaro, ma sono a 

disposizione.  

 

PRESIDENTE 

 

 Grazie Vicepresidente.  

 Domande? Prego Consigliere.  

 

CONSIGLIERE CASAROTTO IDANA  

 

 Grazie Presidente. Buonasera a tutti ed a tutte. Benvenuto nella nostra sala 

anche al Vicepresidente Bombonato.  

 Solo una domanda, perché quanto ha detto fin qua è stato molto chiaro,  però 

se ho ben capito le variazioni e le modifiche prevedono anche d elle modifiche 

relative alla parità di  genere.  

 Se ho capito bene e se eventualmente mi può approfondire questo punto.  

 Grazie.  

 

BOMBONATO ANTONIO –  VICEPRESIDENTE ACQUEVENETE S.P.A.  

 

 Lo Statuto voi sapete che è un obbligo all’interno delle società,  sicur amente 

delle società quotate, sapete che ACQUEVENETE è parificata alle società quotate,  

pur non essendolo mai stato,  perché con l’emissione degli  idro bond che ci  hanno 

permesso gli investimenti  che riusciamo a fare nel  territorio e che peraltro ha 

coinvolto buona parte dei  gestori  pubblici del Veneto attraverso Vivere Acqua che 

è uno strumento di consorzio di gestori  pubblici  dobbiamo rispettare la parità di  



genere e questa viene rispettata a prescindere dallo Statuto ed a prescindere dalle 

modifiche che noi andiamo a fare per favorire quello che ci ha chiesto ANAC.  

 Da questo punto di  vista non va ad influire nella rappresentanza.  

 E’ evidente che bisognerà avere attenzione qualora ci siano più liste e che le 

liste possano potenzialmente andare al  ballotta ggio, perché anche con tante liste,  

potrebbe essere che all’inizio vi è una lista che con il 50% più 1 vince comunque, 

quindi a questa spettano i 7 Consiglieri e non vi è più il ballottaggio, bisogna fare 

sì che all’interno delle liste che andranno propost e, quando si va al ballottaggio, ci 

sia la possibili tà del  rispetto della rappresentanza di  genere che oggi è di almeno 2 

componenti  rispetto ai 7 di  oggi.  

 Attenzione, che come sapete la prossima assemblea potrebbe modificare il  

numero e portare per esempio a 5, 7 è il  massimo a cui si  può arrivare.  

 

PRESIDENTE 

 

 Grazie.  

 Altre domande? Nessuno.  

 Passiamo alle dichiarazioni.  Prego Consigliere Casarotto.  

 

CONSIGLIERE CASAROTTO IDANA 

 

 Ringrazio il Vicepresidente Bombonato per le delucidazioni.  

 Di fatto è una delibera che si  realizza come una presa d’atto da parte nostra.  

 Certo è, che comunque ci tengo a dire che condividiamo quelle che sono le 

modifiche anche perché vanno a garantire una maggiore rappresentatività e anche 

democraticità delle varie forze.  

 Il nostro voto è favorevole e condividiamo le modifiche.  

 Grazie.  

 

PRESIDENTE 

 

 Altre dichiarazioni? Nessuno.  

 Passiamo alla votazione.  

 Chi è favorevole alle modifiche dello Statuto di ACQUEVENETE S.P.A. in 

relazione al  meccanismo del ballottaggio previst o dall’art.  15 –  esame, alzi  la 

mano.  

 Favorevoli all’unanimità.  

 Votiamo l’immediata eseguibil ità.  

 Chi è a favore alzi  la mano.  

 Favorevoli all’unanimità.  

 Grazie. Salutiamo il  Vicepresidente Antonio Bombonato. Arrivederci.  

 

SINDACO 

 

 Il  Vicepresidente è  stato anche troppo cortese.  È venuto con una buona 

notizia, che oggi pomeriggio nel  Consiglio di Amministrazione di 

ACQUEVENETE hanno approvato il progetto per il  rifacimento della linea di  

adduzione della Via Roma. Un importo importantissimo che si lega al  rifacimento 

della Via Roma.  

 Noi avevamo chiesto, quando abbiamo presentato al  progetto,  dicendo ad 

ACQUEVENETE, guardate che stiamo per fare Via Roma e se dovete fare dei 



lavori , fateli adesso, loro sono stati  genti lissimi e correttissimi e partiranno prima 

con il loro cantiere, poi partirà il  cantiere del rifacimento urbanistico di  Via 

Roma. 

 Ci ha portato una buona notizia. Captatio benevolentiae.  

 

CONSIGLIERE CASAROTTO IDANA 

 

 Per fortuna si è fermato ed è tornato indietro per dire questa cosa, perch é è 

veramente una notizia importante, una bella notizia anche per la nostra città.  
 


